鹿児島竜谷学園 草牟田幼稚園 令和5年11月17日

園だより

《こどもがまんなか》



『そむたっ子』No.9

冬らしくなってきました! 体調管理にお気をつけください

園 長 髙山 達也 秋といっても昼間は暑い日が続いておりましたが,立冬を過ぎるとさすがに朝が冷え込み,

冬らしくなってまいりました。テレビ等を見ていると、例年になくクマが人里に数多く出現しています。九州(鹿児島)にはクマはいないのだろうかと気になります。九州のクマは昭和32年に死骸が発見されたのが最後で絶滅してしまったそうです。しかし、今年はサルやイノシシの目撃情報が多くなっています。つい先日は、原良小学校の子どもが登校途中にイノシシに噛まれる事案が発生し、びっくりしました。本園でも12月には、園外保育で「城山登山」を計画しています。大丈夫だろうかと心配になり、城山展望台のそばの土産物店の方に訊ねたら、「城山でイノシシやサルが出た話は聞いたことがない」ということで、安心することでした。現在、巷では(全国的に)インフルエンザが流行していて、鹿児島県でも注意報レベルだそうです。ありがたいことに、本園ではインフルエンザに罹患している子どもは皆無です。しかし、11月に溶連菌感染症に罹患した子どもが4名います。幸いなことに、重なってではありません。しかし、寒く乾燥してくると感染症が多くなりやすいですので、体調管理にはお気をつけください。また、冷え込みからでしょう

か発熱でお休みの子や幼稚園で発熱し、早退をお願いする子も多くなってきました。手洗い・うがいや衣服の調節などして、この冬を元気に過ごしてほしいと思います。「なかよし発表会」の練習も佳境に入ります。体調を崩してお休みにならないように、予防や対策をよろしくお願いします。登園前に熱が高い場合は、無理な登園はお控えください。





☆感染症予防に努めましょう☆

寒さを感じる季節です。園内でも、手洗い・うがい・換気・水分補給に努めております。また、おもちゃの消毒や保育室等の消毒等引き続き実施していきます。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」を今後も実行しながら、健康な体作りをしていきましょう。少しでも体に変化があった場合は、早めの受診をお願いいたします。

保育計画



保育 **尊**いみ教えを信じて 信条 ほとけのこどもを育てます

『精進(しょうじん)』~つとめます~

主題

仏さまのみ教えにしたがい、正しいことに向かって根気よく努力をすることを「精進」といいます。子どもたちにとって、自分のしている努力が周囲の人々によってみとめられることは大きな喜びです。身近な努力の積み重ねにより実現することを、子どもたちが身をもって体験出来るようにしたいものです。

♪今月の歌♪

☆コンコンクシャンのうた **☆**たき火

☆お正月 ☆もちつき ☆犬のおまわりさん

♪今月の仏讃歌「じょうどうえ」♪

ひがしのそらにおほしさま きらきらきれいにひかるとき みんなをよいこにするために おさとりひらいたおしゃかさま きょうはめでたいじょうどうえ みんなでたのしくいわいましょう

☆なかよし発表会☆

12月2日(土)は、なかよし発表会です。子どもたちー人一人が主役となり、舞台の上で劇・遊戯・オペレッタ・合奏を発表します。衣装を着ること、舞台の上に立つこと、保護者の方に見ていただくことに期待感が膨らんでいる子どもたちです。子どもたちの可愛い姿や立派な姿を、どうぞ楽しみにしていてください。